## Was haben wir in unserem Dialog gelernt?

Der Begriff Umwelt belässt die Grenze zwischen uns Menschen und dem uns umgebenden. Wir sind aber ein Teil des Ganzen, darum muss Umwelt durch den Begriff "Mitwelt" ersetzt werden.

Drei Schlüsselbegriffe sind zentral: Befähigen - Anreize schaffen - Ermöglichen

## Bist du deine Umwelt?

Was schlagen wir für die baukulturelle Weiterentwicklung (Basel 2050) vor, welche Aktionen, welche Pilotprojekte?

Zur Stärkung der Bezüglichkeit zur unmittelbaren Mitwelt schlagen wir die Durchführung von Quartiers-Dialogtagen vor. Deren Ernsthaftigkeit muss mittelfristig durch delegierte Kompetenzen unterstrichen werden.

Zur Stärkung der Befähigung und Teilhabe schlagen wir vor, vor allem die Schulen einzubinden.